

Triunfaron ante San Carlos en voleibol femenino

# ¡UNA REVERENCIA PARA LAS TRICAMPEONAS!

JASON SOLANO HERRERA  
Colaborador

Con mucha experiencia y pasión, las jugadoras brumosas lograron sacar el triunfo en la final de voleibol femenino en Juegos Nacionales. Esto significa que por tercera vez consecutiva los demás equipos observan como Cartago levanta el trofeo de campeonas.

El marcador final terminó 3-0 a favor de la Vieja Metrópoli. Durante los dos primeros periodos fue un derroche de experiencia de las cartaginesas, jugadas planificadas y fuertes remates. Ya para el tercer set, las sancarleñas sacaron su garra, pero no fue suficiente y solo consiguieron un marcador de 25-21 a favor de las brumosas.

La celebración fue a lo grande, todas brincaron y se abrazaron, las más jóvenes lloraban y las de más experiencia les daban palmadas en la espalda que les transmitían seguridad.



Las brumosas ya piensan en ganar la cuarta copa. (Foto: Carlos Barquero, corresponsal)

Arturo Solano, entrenador cartaginés, comentó que sentía un gran orgullo de sus pupilas porque ya son tres finales consecutivas que ganan, lo

cual no es un asunto de casualidad. "Lo más importante es la seguridad y credibilidad que ellas tengan en el trabajo que hacen. La disciplina es funda-

mental y en este equipo hay bastante. Ellas lo merecen y por dicha lo lograron", aseveró Solano.

El estratega mencionó que

se toparon a rivales de muy alto nivel y eso le da más valor al título que consiguieron.

La capitana de las brumosas, Yuriana Linares, expresó que siente un gran honor por jugar a la par de jóvenes que luchan hasta el final y nunca se dan por vencidas.

También dijo que conseguir la victoria no fue nada sencillo, pero el proceso de hace poco más de 4 años les está dando grandes resultados. "Esto se lo debemos al trabajo que hacemos en los entrenamientos y a nuestro entrenador, que siempre está ahí, nos motiva y confía en nosotros. Lo que hacemos en la cancha es reflejo de la preparación que tuvimos", declaró Linares.

Por otro lado, Solano tenía un sabor agríndice, ya que también es el técnico del equipo masculino, pero al final solo pudieron llegar a disputar el tercer lugar.

La voleibolista más valiosa de la competición fue la brumosa Daniela Monge.